

2022

25

Feb

[Warnung vor der Einnahme von Spice und CDB-Liquids Mehrere Jugendliche nach Drogenkonsum auf Intensivstationen](#)



Polizei, Gesundheitsamt und Kliniken im Kreis Recklinghausen warnen dringend vor der Einnahme von der verbotenen Droge "Spice" und "CDB-Liquids".

In den letzten Tagen sind drei Jugendliche aus Recklinghausen und Herten im Alter von 16 und 17 Jahren nach der Einnahme dieser Droge im Krankenhaus auf Intensivstationen eingeliefert worden.

Die Droge, die in Deutschland verboten ist, kann dauerhafte, erhebliche Schädigungen zur Folge haben, auch lebensbedrohliche Verläufe sind möglich. Gerade mit Blick auf die Karnevalsfeiern warnen die Fachleute daher dringend vor der Einnahme von Spice, THC oder ähnlichen so genannten "Legal Highs".

Zur Klärung der Umstände, wie die Jugendlichen an die Drogen gekommen sind, wurden umfangreiche Ermittlungen eingeleitet.

Text: Kreis Recklinghausen

2022 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

25

Feb

[Mit Schrott Musik machen](#)



Recycling-Projekt in der Gesamtschule Wulfen

Dass man Metall wiederverwerten kann, ist nichts Neues. Björn Frahm will dem Schrott im Forum der Gesamtschule Wulfen nun aber eine ganz eigene, musikalische Aufgabe zukommen lassen: Die Klasse 6.4 unter der Leitung von Manuel Lorenz bildet ein Schülerorchester. „Es spielt auf Rohren, Blechen und anderen Eisenteilen“, erklärt Hermann Twittenhoff, Leiter der Kulturschule der Stadt Dorsten.

[Weiterlesen ... Mit Schrott Musik machen](#)

2022 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

25

Feb

Treffpunkt für Brustkrebs-Betroffene im März



Dorstener St. Elisabeth-Krankenhaus lädt ein

Im März lädt das Dorstener St. Elisabeth-Krankenhaus wieder brustkrebsbetroffene Frauen und Männer zu einem gemeinsamen Treffen ein. Am Dienstag, den 1. März um 15.30 Uhr im St. Elisabeth Bildungsinstitut für Gesundheitsberufe am Hülkampsweg 1-3 in Dorsten haben Interessierte die Gelegenheit, sich über verschiedene Themen auszutauschen. Breast Care Nurse Kerstin Bühner freut sich, Ansprechpartnerin für Betroffene sein zu können.

[Weiterlesen ... Treffpunkt für Brustkrebs-Betroffene im März](#)

2022 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

25

Feb

[Tempo-Kontrollen vom 28.02.2022 – 06.03.2022](#)



Der Radarwagen der Stadt wird in der kommenden Woche folgende Straßen besonders in den Blick nehmen:

Weseler Straße, Freudenbergstraße, Auf der Bovenhorst, Clemens-August-Straße und Glück-Auf-Straße/Schule. Darüber hinaus muss natürlich im gesamten Stadtgebiet mit weiteren Geschwindigkeitsmessungen gerechnet werden.

Text: Stadt Dorsten

2022 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

25

Feb

[Skatepark am neuen Treffpunkt Altstadt ist freigegeben](#)



Das attraktive Angebot wird schon am ersten Tag von Skatern und BMXern rege angenommen

Der neugestaltete Skatepark am Treffpunkt Altstadt ist als erster Bereich der „Wir machen MITte“-Baumaßnahme „Qualifizierung des Treffpunkt Altstadt“ ab sofort nutzbar. Bürgermeister Tobias Stockhoff und Treffpunkt-Altstadt-Leitung Christian Joswig gaben im Beisein der Architekten und Vertreter der beauftragten Baufirmen das Areal offiziell zur Nutzung frei.

Die letzten Nacharbeiten konnten kürzlich abgeschlossen werden, sodass die Umzäunung am Mittwoch zurückgebaut werden konnte.

[Weiterlesen ... Skatepark am neuen Treffpunkt Altstadt ist freigegeben](#)

2022 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Seite 189 von 218

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [186](#)
- [187](#)
- [188](#)
- 189
- [190](#)
- [191](#)
- [192](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)